

# GRUPO DE VISITA A ENFERMOS

**“No descuides visitar al enfermo, que por obras de estas ganarás amor”**

**(Si, 7, 35)**



Un grupo de laicos, religiosas agustinas y sacerdotes de la parroquia visitan de forma asidua a enfermos y les llevan la Comunión, si así lo solicitan.

Actualmente son atendidos sesenta enfermos de la comunidad parroquial.

Las personas interesadas en solicitar este servicio deben ponerse en contacto con la parroquia. Serán atendidas gustosamente.

Quienes quieran colaborar en este servicio, igualmente deberán dirigirse al despacho parroquial.



*“Él tomó nuestras flaquezas y cargó con nuestras enfermedades”*

*(Is, 53,4)*